DIARIO DE LA TARDE

EL DIARIO REPUBLICANO ORGANO POLITICO DEL PARTIDO

Suscrición mensual C 1-00 Número sueito.... 0-10

Número atrasado. . 0-15

Año I

San José, Costa Rica, Viernes 25 de Noviembre de 1927

Número 237

## Fiesta Deportiva en Santo Domingo

Santo Uomingo

Los hijos de este pueblo están haciendo todos los preparativos para una hermosa flesta deportiva, en honor de Santa Cecilia, patrona de los músicos; una partida de Foot Ball se jugará a las 15 horas entre los equipos «Barcelona» de la Uruca, y el «Juvenil» de Santo Domingo, en honor de todos los musicos de este cantón.

Las señorilas Ana Maria Vargas, Elia Vargas, Boeria Barquero, Adela Castro, Lola Cortés, Esperanza Ulate, María Libia González, María Julia Aguilar, Dulcelina Mora y Ester Madrigal, harán el honor de colocar en la solapa de cada uno de los vencedores un prectoso rámo de flores; estos festejos serán amenizados por las dos flarmonías de la localidad y la marimba de nuestro amigo Cleto; también habrá recreo y retreta, ese mismo día.

#### lugadores:

Jugadores:

«Barcelona», Amarillo-Rojo,
José María Solórzano, Capitán; Rafael Sánchez, Jaime Vindas, Antonio Valenciano, Carjos Villaiobos, Enrique Roldán,
Alderico Vindas, Juan B. Murillo, Otoniel Vargas, Guillermo
Arce, Leonidas Villalobos,
Suplentes: X X. Guarda Línea: Paco Vindas,
«Juvenil», Verde Rojo, Enrique Rodríguez A. Capitán; José
Vindas, Jesús Ramírez, Juan R.
Madrigal, José Palma, Julio Solano, Climaco Rodríguez, Guilllermo Bolaños, Arcadio Zamora, Mateo Chaves, José Rafael Bolaños.
Suplentes: X X. Guarda Línea: Lito Zúñiga.

Santo Domingo, Nov. 1927

Santo Domingo, Nov. 1927

#### De Heredia

#### Extranjeros interviniendo en política

interviniendo en política imbos al mismo extranjero, italiano panadero, trabajando por el echandismo. El día de las elecciones prestó su automóvil y anduvo a caza de votos cohechando sufragantes y fué uno de los propagandistas contra el Partido Republicano. De nuevo lo vemos en esta otra campaña afiliado al cletismo, alardeando y fanfarronando con apuestas de sus siete «cacareadas y conocidas» manzanas de café. Dichosamente don Isidoro Hernández le dió un lapa-boca y lo obligó a reconocer su calidad de extranjero.

Qué pretende este señor? No respeta el país en que vive, burlando las leyes nacionales que le impiden inmiscuirse en la política y sí encuentra expedito llamarse «italiano» para orios asuntos de su conveniencia.

Lo que reprochamos es la ambiguedad: o costarricense o extranjero; pero que deje de estar jugando al escondido con' dos patrias, escoglendo en cada caso la que le conviene.

Olga don Cartos Marial To-

en cada caso la que le con-viene.

Oiga don Carlos Maria! To-me nota de estos amiguitos suyos de esta tierra.

X. X.

# Una defensa brillante

San Pablo de Nicoya, Nov. 20. Sr. Santiago Brais.-San José.

Orador señor Sánchez tomó tribuna cletista anoche reunión, debatió las cuestiones actuales palpitantes y defendió brillantemente y de manera elocuente a don Carlos María Jiménez y a Ud.
Reunión cletista sólo ocho y republicanos cincuenta; mañana tendremos reunión republicana promete estar muy buena.
Cariñosos recuerdos,

# Don Manuel Castro Quesada

tergiversa los puntos de la apuesta que él mismo propuso

En una forma casi pueril, don Manuel Castro Que sada viene en los diarios de hoy, dándole un cariz completamente distinto a los puntos de la apuesta con que él quiso asustar al Partido Republicano.

El fué quien hizo las proposiciones; él, quien con un desplante estúpido lanzó un reto a que ahora no concurre, como cumple a un hombre de honor. Ahora ladinamente hurta el cuerpo a la pérdida de treinta mil colones, a que sus fanfarronadas iban a llevar a los argolleros de este país. Con un juego de malabares quiere en estos momentos, en una forma maquiavélica y desleal, tergiversar el contenido de las palabras por él expuestas públicamente ante los ojos de los costarricenses.

En su primera declaración dijo don Manuel poco más o menos, que apostaba doble a sencillo a que su partido

En su primera declaración dijo don Manuel poco más o menos, que apostaba doble a sencillo a que su partido obtendría el triunfo en la ciudad de San José, por más del doble de los voros sobre el Partido Republicano. Pero cuando vió que nosotros aceptábamos su proposición y que el caballero don Jorge Zeledón Castro se le enfrentaba deveras dispuesto a ganarle indefectiblemente o a silenciarlo para siempre, don Manuel tomó una apostura distinta de la empleada al comienzo y se puso a hacer muecas como los chiquillos cuando pelean...

Este no era un momento de sacar la lengua y de salir corriendo sino de haberse mantenido en su puesto, como Ricaurte, esperando valientemente, ya que él fué quien encendió la mecha de la Santa Bárbara que ha volado en definitivo los viejos muros del cletismo abominable.

Por dicha que nuestro pueblo adquiere con ésto una experiencia más de lo que significa para Costa Rica el olimpo malhadado; ese olimpo que fue la llaga cancerosa de nuestras instituciones; ese olimpo que se ha alzado siempre como un murciélago dispuesto a chupar la sangre de la República.

siempre como un murciélago dispuesto a chupar la sangre de la República.

Por dicha que estas cosas suceden como una consecuencia divina, para que el pueblo que aún no ha abierto los ojos al raciocinio político, vislumbrado como el Saulo de la leyenda biblica, no por la luz de la Razón y la Justicia, sino por las piroctenias de hábiles fraseologías y fáciles promesas, se entregue a la meditación que muchas veces es oración superlativa para que al fin logre que de sus ojos caigan las mismas escamas que cegaron, en el camino de Damasco, las pupilas del ciudadano de Tarso que iba en persecución de la Verdad que es luz y que es vida.

COMBATIENTE

## Sufran y aguanten

Sufran y aguanten

En cierta ocasión los cletistas anduvieron recogiendo firmas entre mis vecinos con engaños y mentiras. Ya de los cletistas hechos en esa forma no les queda nada más que el recuerdo. Luego, se tienen unos propagandistas tan insoportables al buen gusto, como Juan Mora Solls, que no dan ganas sino de salir corriendo. Después de todo sólo los ciegos no ven que el país tiene en el Partido Republicano todo lo que necesita. Deade un héroe hasta un soldado. Desde Félix Arcadio Montero hasta Rogelio Fernández Guell, la lucha ha sido dolorosa y sangrienta. ¿Quienes entre los argolleros ha sucumbido por conquistar algo que beneficie a Costa Rica?

Ellos han servido de verdugos toda la vída y es necesario formar en donde el ideal y la acción se dan las manos. Por eso volaré por el Candidato del Partido Republicano Lic. don Carlos Mª Jiménez y que todo el país como un solo hombre haga lo mismo.

MAXIMINO CHAVARRÍA BORBÓN

Testigos, José García Salazar, Antonio Rojas.

Guavabo-Mora, Nov. 12 de 1927.

Un amigo que desaparece

El amigo que desaparece

El 19 del presente como a las 630 de la tarde se despidió en adiós eterno el que lué elemento de gran valta en las filas del Carlismo. No se puede dudar que su honorable personalidad era de un gran empuie al partido. Por muchos fitulos 'su venerable persona era considerada como elemento de prestigio en las filas del Partido Republicano. Todos los elementos que lo admirábamos, tanto carlistas como cletistas, hemos senfido la despedida del amigo, del hombre bueno, del soldado firme.

Para su estimable Sra. doña Petronila v. de Vargas, como a sus hijos todos, damos el más sentido pésame a la vez que rogaremos a Dios para que descanse en paz.

Por el Partido.

MANUEL ISAAC MORALES, lefe de Propaganda San Ignacio, Nov. 20 de 1927.

Con que menor de edad? Los cletistas de aquí, han

Los cletistas de aquí, han querido zarandear mi nombre de la Directiva Republicana de esta ciudad por creerme menor de edad. Pase a mi casa quien quiera para que vea mi cédula de nacimiento y así se convenza de que en el próximo febrero votaré, aunque le pese al cletismo local, por don Carlos María Jiménez, jefe del gran Partido Republicano.

VICTOR M. ARIAS Grecia, Nov. de 1927.

Por el Partido,

# La jira por los cantones

Distritos del Cantón Central de Cartago

Lo que hemos dicho de Corralillo y de San Juan de Tobosi, debemos decirlo de todos esos distritos o caseríos del Sur del Cantón Central de Cartago. Podemos decir, sin incurrir en exageraciones, que alli no existe el cletismo. De San Isidro del Tejar i ara adentro, el Partido Republicano es arrollador, lo mismo en Tablón, que en Patio de Agua, tanto en Candelaria como en el Llano de los Angeles

#### Hacia Candelaria

De San Juan salimos temprano del sábado, saludando

De San Juan salimos temprano del sábado, saludando en el camino a varios buenos amigos, entre otros a don Federico Sibaja quien tenía una hija enferma, a quien Dios quiera devolver pronto la salud.

Desde San Juan hasta Candelaria, adonde llegamos como a las 11 de la mañana, todas las casas que vimos, con excepción de tres, ostentaban el noble distintivo del Partido Republicano, como una cruz bendita que defiende a sus moradores de las acechanzas del Diablo cletista.

Ya hacía buen fiempo, el cual había sido preconizado desde el día anterior por el compañero Cortés quien nos hizo notar que ya soplaban los nortes, precursores del verano. Desde las cimas dominábamos las agrestes serranías y las cadenas de montañas, entire más bellas y lejamas más azules y los sembrados que van internándose en los montes. Cuantos nobles motivos para un artista regional!

#### Un banquete en Candelaria

En toda esta región el apellido Sofela es un signo de popularidad y de acción. León en San Juan, Rafael en Rosario, Gonzalo en Candelaria, Guillermo en Frailes, son jefes reconocidos y apreciados del Partido Republicano. En cada uno de esos caseríos, cada Sotela es un hombre gentil, cuya casa es un asilo para el transeunte; y para el Partido Republicano, cada uno es un amigo incomparable por su celo, desinterés y actividad.

En la casa de don Gonzalo y su amable señora doña Esperanza, se nos preparó un verdadero banquete en el que rivalizó la riqueza de los platos con la cordialidad reinante. Allí saludamos a nuestro estimado amigo don Manuel Emilio Argüello, colaborador entusiasta de

nuestra causa, donde también el Partido Republicano está en inmensa mayoría.

#### Rumbo a Frailes

Después de dar de comer a nuestras cabalgaduras, salimos como a las 2 de la tarde para Frailes, donde llegamos a las 5. Chequeadas las listas nos convencimos de que los republicanos de todo el distrito están inscritos, en una mayoría de cinco por uno.

Luego de departir un rato con don Jaime Tormo, hijo, que atiende allí un negocio, y de conversar con algunos amigos, seguimos para San Pablo.

#### Por el camino de San Pablo

Vamos bajando hacia el rio Tarrazú. Todavía el camino está lleno de baches por los recientes días de invierno. Al fondo, en el Sur Oeste, se distingue San Andrés. Debimos pasar a ese pueblo del Cantón de Tarrazú donde nos esperaban don Pedro Arias Mena y demás amigos, pero ciertos atrasos de que no pudimos librarnos nos lo vedaron: queríamos seguir de allí es adelante dentro de nuestro itinerario y atendiendo a los avisos que a los amigos de los pueblos restantes se les habían mandado de antemano.

Lo mismo que en el río Candelaria, notamos en el río Tarrazú la falta de un puente más consistente y estable que el que ahora se utiliza para el paso. De aquí en adelante encontramos que el camino estaba casi bueno por los dos días de verano que lo habían secado.

### Un grupo de campesinos

Subiendo la cuesta de Tarrazú alcanzamos un grupo de carreteros. Al vernos, nos defuvieron con un viva a nuestro Candidato que en ningún lugar suena con mejores sonoridades que en el campo, en los largos caminos que conducen a los trabajadores. Conversamos con ellos; les dimos ciertas hojas y unas divisas y nos contaron cómo allá en su barrio, en el Bautismo (La Granadilla) todos los habitantes son republicanos y como lo han sido decidida y briosamente desde el comienzo de la lucha. \*

## Importante telegrama de Limón Crespón de luto (Comentarios, a gusto del lector)

Depositado en Limón.—(Telegrama de preferencia).— Sr. Director «Diario Republicano».—Ante cuatro testigos honorables, quienes si es necesario abonarán mi dicho, expresóme don José Vivó, significado cleista de este puerto, que cuando don Manuel Castro Quesada concertó la apuesta a la ciudad de San José (de la cual hoy se ha corrido, decimos nosotros) estaba completamente borra-

EGBERT BROWNE

Cumplió ayer un año de haber cerrado sus ojos a la luz terrena aquel modelo de caballeros que se llamó el Licdo, don Alberto Pacheco Cabezas. Los días en su marcho indiferente no han podido cicatrizar la herida que su partida nos causara, y nuestro cariño sigue haciendo guardia a su recuerdo lo mismo que aquel día en que fuimos a dejarlo al Cementerio.

A toda su estimable familia, especialmente a su viuda doña Cristina' y a sus hijos, en este aniversario renovamos nuestra más cariñosa expresión de condolencia.

de Naranio

De San Juanillo

Con motivo de una velada que se verificó el 19 de los corrientes en este pueblo felicitamos efusivamente a la señorita Demetria Jiménez, a don Emilio López, a la Directora de Escuelas, la simpática niña Leilita Salazar Ugalde por la eficiente cooperación con que centribuyeron a hacer esta fiesta que resultó muy linda.

CEVEDO ARAYA

Lea este Diario

nal "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

# El Nocturno de la Calva

Una calva

toda llena de mosquitos y de caspa, sin pelos ni señales,
una calva

que quisieran los barberos para muestra de razuradas automáticas,
amarilla débilmente
yendo sin sombrero, toda muda y pálida
como si un presentimiento de aguaceros infinitos
y de soles y de escarcha hasta las fibras le agitara,
una calva que en la noche quieta tiene la figura
de un gran queso,
o de luna llena
por los cielos azulosos, infinitos y profundos, enseñando una piel blanca;
y su sombra
curva y lánguida
y la sombra
de su dueno por la luna proyectadas
sobre las piedras grises
de la calle se juntaban
y eran una,
y eran una,
y eran una sola sombra larga,
y eran una sola sombra larga,
y eran una sombra fiel de Barba.

Esta calva, sola, en calma,

SYLVIO

# Se han acusado criminalmente los empleados de la cárcel de Cartago

Con este título, aparece un artículo en «El Renacimientos de fecha 20 de noviembre en curso, que ataca miserablemente al Alcaide de Cárcel de esta ciudad y demás empleados, por una adhesión de Cleto Montero, vecino de Quebradilla, que a solicitud de Montero se hizo y envió con testigos al Diario Republicaño para darle publicidad.

Dicen en el artículo que el Alcaide de Cárcel es culpable por tal cosa por cuanto los reos de la cárcel hacemos propaganda por el carlismo.

Me permito manifestar tanto a El Renacimiento como al señor Cleto Montero, que el día que estuvo preso por especiadad, me solicitó alguna diligencia por escrito para conseguir que sus amigos le sa-

caran de aqui; y después cuan do consiguió la libertad se negó a pagarme.

Que no es el Alcaide quien nos puede prohibir que hagamos política dentro del interior de la Cárcel, puesto que en estos asuntos el señor Comandante y demás empleados jamás nos hacen mención de nada, ni acuerpan en política a nadie puesto que entre los compañeros de infortunio hay también cleisitas quienes tienen derecho para gestionar como meior les place.

Si el señor Montero quiere entablar la acusación, que no se tarde pues yo lengo como atestiguar que los hechos son eiertos, y que en nada puede mezclar a las autoridades de este Penal.

Las cosas no se escriben

para amedrentar a nadie; se hacen sin miedo, que ya que Cleto Montero, en sus sentidos completos, suplicara hacerle esta adhesión, hóy viene lavándose las manos como un segundo Pilatos; estoy yo con especialidad listo, con muchos testigos para que las principales autoridades de este Penal reclamen enhonces sí criminalmente a Cleto Montero, ora su representante de éste por no sober firmar, Luis Fallas B.

Y repito que no son los jetes quienes fienen que responder por esto que somos muchos los que atestiguamos la autenticidad de las protestas.

CLAUDIO M. ROIAS M.

cosas no se escriben Cárcel de Cartago, Nov. 22.

# Otras memorias para el diputado por equidad

Adriano Urbina, el palaciego por desgracia de la región guanacasteca, que illusionado con los mil colones que se chupa de este pueblo laborioso y honrado y los diez mil dollars que se chupó como guerrillero, por estar escondido tras los malones del Sapoa, hoy se pavonea como republicano de cepa (sic) sin mirar que sigue la idea de sus progenitores que escarnecieron familias honorables y por lo mismo acuerpa al caudillo de los crimenes de 1905 y del nefasto gobierno de Cleto González Víquez.

Como si hablara con ilotas, se desata en blasfemias contra el caudillo sin mancha por el prurito de locuacidad en contra del gran repúblico Lic. don Carlos María lliménez Ortiz, diciendo que no ha sido ni es republicano, porque acuerpó la candidatura del Dr. Durán en su perfodo de Gobierno, llevado por don Bernardo Soto como pacíficador en las tiránicas huestes del Licdo. Esquivel en 1884? No fué un gobierno republicano, qué libertó al pueblo de la tiranía de Esquivel y entregó

al hombre que llevó al poder el Partido Republicano al Li-cenciado don José J. Rodriguez. volviéndose tranquilalmente a su hogar? No hizo el Dr. Durán un buen Gobierno? Y los cletos, republicanos pegados con cera, hacen nimiedades porque don Carlos Maria acuerpó al doctor Durán cuando fue candidato para Presidente. Que niño será este padre de la patria. Con razón lleva por título diputado bagazo.

LIN OBSERVADOR Filadelfia, Nov. 20 de 1927

# Al Cantón de Montes de Oca

Saludo muy respetuosamente a la Corte Suprema de Justicia, que en realidad me hizo a mí y a todos mis amigos del cantón, quienes con esmerado patriotismo pusieron su valioso contingente para aplastar la inícua y nefasta causa, que por infracción de la Ley de Elecciones, me siguió el "distinguido caballero" Gregorio Aguilar Sibaia, porque solamente así podía saciar su mezquina venganza y llenarse de laureles el coronel sin soldados, y pretendiente a la Gobernación...de Sabanilla. Yo deseara que Gregorio publique cuál chile es más picante, si el que produce el despojo de una credencial de Munícipe con sus "caidos" o dejar de ser simple vocal de una Junta Electoral. A cual le hace más falta, si al que comercia con todo y anda en política como el pájaro que vuela de rama en rama, porque sus estudios le permiten ir escala arriba, en vez de bajar como lo indica su apellido. Si, baja a calumniar al honorable caballero don Ricardo Fernández Quesada y a mí, diciendo en el juicio "que él había sido mi director". Sepa y entienda Gregorio y los tres menguados que lo acompañaron, declarando contra mí, que "contra siete vicios, hay siete virtudes". ¿Cómo tuvo tanta inteli-Saludo muy respetuosamente a la Corte Suprema de

gencia para saber que me enviaba a San Lucas, como se lo dijo al ciego Chanto y hasta se atrevió a publicarlo en "La Nueva Prensa"? ¡Qué alegrón de burro se llevó y cuánto ha sufrido el cerebro del que se dice padre del progreso de Sabanillal Lo mejor es que para que en otra ocasión no se vea obligado a mandar gente a su San Lucas imaginario, fen las elecciones siguientes, no permita que "viejas alcahuetes" se metan al departemento de las papeletas, ni vuelva a someterse al ayuno de pan y café, porque ayuno sin abstinencia, no se vale, según la doctrina, y eso le perjudica mucho su "privilegiado" cerebro.

Sucede que los maniáticos, por su ambición de destinos cometen mil desatinos volviéndose más antipáticos.

Sabanilla, 25 de Noviembre de 1927.

Ovidio Brizuela González

# Directiva Republicana de Guayabal de Moravia

Los hombres honrados de Guayabal de Moravia acuden presurosos a colocarse en las vanguardias republicamas, dispuestos a interceptar el paso de ese peligro para nuestras instituciones, que se llama cletismo. ¡Salud, compañeros de luchal Vuestro contingente ayudará a salvar a la República.

lefe de Acción

Higinio Rodríguez Ocampo

Presidentes Honorarios

Bernardo Guillén Cordero Simón Rodríguez Umaña Juan Saborio Jiménez Ricardo Barantes Soto Procopio Torres García

Presidentes Efectivos

José Alvarado Artavia Ramón Torres Alvarado Victoriano Herrera Torres

Secretario

Tomás Torres Alvarado

Procecretario

José Guiyén Lobo

Tesorero Mauro Alvarado Artavia

Vocales

Juan Aipizar Vargas Rubén Alvarado Ariavia Yanuario Alvarado Alberto Artavia Zúñiga Honorio Artavia Zúñiga Gavino Artavia Soto Rafael Artavia Sánchez

Froilán Araya Villalobos Luciano Araya Vega Rafael Alvarado Vega Claudino Barrantes Castillo Antonio Barrantes Umaña José Brenes Cascante Vicente Brenes Ricardo Barrantes Cascante Daniel Brenes Cascante Victoriano Camacho Barquero Pedro Abelardo Campos Ocam-po

po Juan Antonio Chacón Gonzá-lez

uan Antonio Chacón Gonzá-lez
Pedro Fernández Tenorio
A beiardo Herrera Rodríguez
Rogelio Herrera Rodríguez
Juan Herrera Torres
Antonio Herrera Torres
Vicente Méndez Chavarría
Adán Méndez Méndez
Belarmino Montero Castro
Luis Madrigal Mora,
Rafael Marín Limana
Jorge Marín López
Juan María Rodríguez BarranLes,

Juan Maria Rodríguez Barrantes,
Benjamín Rojas Umaña
José Ramos Vargas
Buenaventura Umaña Torres
Elfas Umaña Guillén
Joaquín Varela
Juan Rafael Vargas Herrera
Mauricio Vargas Herrera
Clemente Zúñiga Zuñiga
Juan Fernández Chaves
Angel Francisco Zúñiga Alvarado
Lorenzo Zúñiga Zuñiga
Julián Zúñiga
Malaquías Zúñiga
Antonio Magrigal Mora
"Que tal, señores kletos, hay
proporción entre la Directiva
del Guayabal y el Comité que
se publica para los efectos de
ley, de rodo el cantón que
Uds. en su ambición de triunJo, exhibieron en la ventana diciendo que era Directiva?

# Laureles de Coronel

Este hombre de «idea fija» que se llama Gregorio Aguilar Sibaja, se propuso excluir de las listas electorales de Sabanila de Montes de Oca, al pundonoroso joven don Tobias Espeleta Granados, alegando su extranjería, fué interceptado en su paso por el Jefe de Acción del Partido Republicano, quien le ganó la última batalla ayer a las cuatro de la tarde.

No le valió al pobrecito Coronel, el perder su precioso tiempo, todo el día, en carreras desesperadas en todas las oficinas indispensables para estorbar la natura lización del señor Espeleta y cuando ya se retiró tranquilo y orgulloso de su triunfo, a contárselo al desgraciado tuerto Cubillo, para que viniera hoy a anularlo como digno Presidente de la Junta Electoral Prigcipal de Sabanilla, el serenísimo de Ricardo, se vino tranquilamente a San José

y allanó todas las dificultades y hoy nos honramos con tener un nuevo costarricense, que pésele a Gregorio, se llamará el patriota don Tobías Espeleta Granados.

Lo inmoral del caso, es que el señor Espeleta, desempeñaba el cargo de miembro de dicha Junta desde hace tres años y ayudó al Coronel en sus dos campañas municipales y nadie había osado desconocerlo como costarricense de origen. Enfonces el «pundonoroso melitar» guardó silencio convencional y hoy, porque Tobías no es uno de sus «tiliches», se echó toda la delicadeza a los talones y se apoyó en los santos grandes del Olimpo para traicionar a su antiguo amigo.

Pero Ricardo Fernández Quesada se los «echó al saco» y «La Gaceta» de hoy, registra el respectivo acuerdo. Felicitamos al nuevo ciudadano.

TABONICO AL GUAYACOL

- TOME -

# Directiva Republicana

Monte Redondo de Aserrí

Aquí fiene el país un hermoso elemplo de civismo; un
pueblo entero de hombres de
irabajo, comprensivos de las
necesidades de Costa Rica, un
pueblo entero de hombres honrados y libres, se acoge orgullosamente al pabellón azul
y proclama el nombre esclarecido del Licdo, don Carlos
María Jiménez, como digno
sucesor de quien está realizando en la palria costarricense un gobierno verdaderamente democràtico, de orden, de
paz y de progreso.
Monte Redondo de Aserrí,
como Cotonado, como Buriscal,
como Cotonado, como el cantón de Mora, como Santa Ana,
como toda la provincia de SanJosé y como todo el país, está
vigilando por los intereses de
sus hijos y no quiere que
venga a gobernamos la argolla del olimpo, porque eso sería
la ruina moral y material del
pueblo.

Aquí presentamos esta directiva, a prueba de zarandeo. Y

pueblo.

Aqui presentamos esta directiva, a prueba de zarandeo, y tanto es así, que al vagabundo que encuentre nombres de cletistas aqui o de desconocidos, que se dirila a los jefes de propaganda para pagarle a buena razón por cada uno.

Nos presentamos en esta directiva con orgullo, con satisfacción, regocijados y seguros de que en esta forma cumplimos con nuestro deber de costarricenses.

VUELTA DE JORCO ASERRI

Presidentes Honorarios

Presidentes Honorarios

Arcadio Durán Castillo
Félix Mena
Ramón Picado Hernández
Marcos Fallas Valverde
Teófilo Castro Cascante
Hernán Fernández Güell
Rafael Venegas Carvajal
Elias Chinchilla Navarro
Custodio Mora Campos
Pedro Marín Monge
Juan Mena Jiménez
Samíago Mora Rojas
Jesús Barboza García
Amadeo Castro Abarca
Jenacio Durán Vega
Félix Masis Abarca
José Mª, Picado Valverde
Teodorico Monge Rivera
Samuel Fallas Fallas
Jenacio García Hernández
Francisco Ulloa Abarca
Adolfo Chinchilla Navarro
Miguel Mesén Valverde
Domingo Abarca Herrera
Samuel Corrales Mora
Juan Díaz García
Rosa Valverde Rojas
Leopoldo Fernández Bonilla
Presidentes Efectivos

Presidentes Efectivos

Rubén Trejos Mora
Alejandro Mora Bartels
Ernesto Mora Bartels
Rosendo Quirós Vargas
Juan Monge Abarca
Eugenio Fallas Barboza
Rafael Durán\* Jiménez
Carlos Mora Bartels
Seberiano Arias Prado
Juan Mora García
Rafael Granados Masis
Marciano Durán Jiménez
Moisés Durán Jiménez
José Castro Barboza

Vice-Presidentes

Rubén Zamora Solís Marcial Badilla González Bernabé Solano Carlos Carrillo Hernández Juan Br. García Rafael Hernández Arias Jesús Araya Hidalgo Miguel Chinchilla Díaz Martiniano Naranjo Chinchilla Graciliano Díaz García Baltasar Hernández Arias

Secretario

Daniel Mora Bartels Jefes de Propaganda

Roberto Zeledón Castro Ananías Castro Abarca

VIJELTA DE JORCO ASERRI

Vocales

Otoniel Durán Torres
Pompilio Ulloa Piedra
Jestis Estrada Villegas
Egidio Díaz García
José Granados Masis
Ricardo Durán Salazar
José Abarca Picado
Tobías Abarca Valverde
Jabler Morales Madrigal
Vicente Mesen Valverde
Marcial Díaz García
Gregorio Rojas Valverde
Marcial Díaz García
Gregorio Chinchilla Abarca
Manuel Mena Llmaña
Alfredo Cordero Segura
Rosario Mora Prado
Paulino García Chinchilla
Leonardo Naranio Chinchilla
Leonardo Naranio Chinchilla
Secorro Masis Prado
Elinio Carrillo Solano
Piedades Gărro Garro
Benjamín Díaz Zarale
Juan Naranio Chinchilla
Ismael Mena Llmaña
Rafael Venegas Carvajal
Jacinto Garro Garro
Juan Naverro Abarca
Leonidas Rojas
Abel Chinchilla Díaz
Patrocinio Chinchilla Navarro
Apodemio Chinchilla Abarca
Tobías Prado Camacho
Isidro Sánchez Ortega
Samuel Ureña Venegas
Saturnino Navarro Masis
Abel Picado Valverde
Mejquiades Díaz García
Vidal Monge Mora
Ramón Durán Vega
Rafael Abarca Picado
Adán Monge Castro
Ramón Barboza García
Vidal Monge Mora
Ramón Durán Vega
Rafael Abarca Picado
Adán Monge Castro
Ramón Barboza García
Pedro Sánchez Mora
Basileo Díaz García
Pedro Sánchez Mora
Ramón Mora Prado
Abel Díaz Zarate
Juan Evangelista García Ch.
Cristino Naranio Chinchilla
Paraci Carrillo Solano
Rosendo Car



LIC. DON CARLOS MARIA JIMENEZ Candidato a la Presidencia de la República en el período 1928-1932

Ramón Navarro Solano
Gustavo García Araya
Acisclo Fernández García
Pedro Mora García
Pausto Cerdas Masis
Antonio Sandi Prado
Pedro Sandi Prado
Pedro Sandi Prado
Alejamdro Prado Arias
Abel Mora Mora
José Mora Mora
José Mora Mora
Mercedes Mora Segura
Leonidas Mora Campos
Abraham Mora Gambronero
Bellrán Castro Mora
Julio Madrigal Durán
Francisco García
Victor Chinchilla Díaz
Fanuel Barboza García
Victor Chinchilla Díaz
Fanuel Barboza Díráz
Eloy Aguillar Mora
Virgilio Cerdas Durán
Roberto Castro Prado
Daniel Monge Durán
Filadello Valverde Mora
Rómulo Díaz Zarate
Efraín Castro Chinchilla
Otoniel Rojas Barboza
José G. Madrigal Durán
SAN GABRIEL DE ASERI.

SAN GABRIEL DE ASERRI

Presidentes Honorarios

Presidentes Honorarios Ignacio Abarca Ureña Zenón Rojas Arias Salomón Jiménez Meza Juan R. Abarca Valverde Custodio Duran Artavia Rosa Abarca Abarca Abarca Ramón Valverde Araya Rafael Cascante Piedra Nóe González Abarca Roque Jiménez Mora Blas García Mora Blas García Mora Hignino Picado Navarro Procopio Abarca Corrales Requier Castro Cascante Maximino López Valverde Mariano Morales Ureña José Ismael Abarca Abarca Tranquillino Campos José Porras Vargas Netiali Salazar Cerdas Emilio Cordero Mora Victor Mora Gómez Ezequiel Iménez Valverde Isidro Castillo Badilla

Presidentes Efectivos

Jorge Rojas Frutos Silverio Ortiz Marín Julio Durán Monge

losé Fallas Barboza Julio Abarca Abarca Porfirio Castro Abarca Eduardo Abarca Calderón Francisco Venegas Herrera

Vice-Presidentes

Vice-Presidentes

Fiduardo Abarca Valverde
Anantas Calderón Barboza
José Monge Ortega
Rosario Abarca Fallas
Maximiliano Ceciliáno
Pedro Madrigal Masís
Fidel Mora
Raimundo-Durán Jiménez
Aniceto Alvarado Aguilar
Daníel Moreno Campos
Pilar Zuñiga
Vidal Bermidez Casconie
Arturo Venegas Herrera
Eloy Jiménez Valverde
Roque Jiménez Valverde
Roque Jiménez Valverde
Logua Jiménez Valverde
Logua Jiménez Mena
Emilio Picado Navarro
Eloy Durán Masís

·Secretarios

José Ureña Castro Régulo Mora Cordero

SAN GABRIEL DE ASERRI

Vocales

Vidal Rojas Fallas
José Calderón Cascanie
Mignel García Fallas
Luis Garbanzo Salazar
Rafael Vargas Bonilla
Gregorio Vargas Bonilla
Gregorio Vargas Bonilla
Gabriel Vargas Salazar
Napoleón Arias Amador
Dolores Ghaves Arias
Moisés Vargas Salazar
Manuel Piedra Jiménez
Antonió Vargas Castro
Ezequiel Mora Segura
José Hadajo Cascante
Isidro Monge Durán
Abel Mora Durán
Eduardo Pieado Ureña
José Ramón Valverde
Benedicto Hidalgo Cascante
Fulgencio Mora Segura
Amado Rojas Arias
Gamaliel Morales Cerdas
Humberto Mora Monge
Rafael Ureña Castro
Abel Castro Cerdas
Fausto Sánchez
Rafael Ramírez Fallas
Cruz Mora Durán
Santiago Mora Durán
Rafael Morales Sánchez

Dolores Jimenez Jiménez
Dionicio Valverde Barrantes
Simón Ulloa García
Isidro Moreno Cañas
Antonio Prado Solano
José Monge Cerdas
José Chacón
Laureano Calderón Agüero
David Hidalgo Abarca
Ismael Valverde Morales
José Valverde
José Calderón Muñoz
Ignacio Badilla Mora
Teodulo Durán Meza
José Durán Meza
Elisso Durán Meza
Carmen Arroyo
Ermense Michelo Balase
Carmen Arroyo
Ermense Michelo Balase Juan Mª, Quesada Camache Antonio Moreno Campos Rafael Calderón Pablo Garro Quirós Abelardo Valverde Geciliano lidefonso Camacho Portuguez Israel Quirós Salazar Urbino Rojas Quesada Antolin Mena Castillo Antola Pallas Cruz lefes de Propaganda Fermin Duran Meza
Carmen Arroya
Francisco Hidalgo Fallas
Emilio Bonilla García
Cristina Mora Cordero
Manuel Porras Araya
Gerónimo Porras Araya
Antonio Porras Araya
Guadaluge Durán Jiménez
Héctor Ortiz Ulloa
Gregorio Azofelía Quesada
Carlos Campos Durán
Juan Garbanzo Quirós
Porfirio Garbanzo Salazar
Piedades Garbanzo Salazar
Bernardo Casiro Cerdas Juveniino Chinchilla Araya Ezequiel Solano Navarro Secretario Abelino Solis Vargas

Piedades Garbanzo Salazz Bernardo Casiro Cerdas José Hernándaz Mora Luis León Villalobos Ananías Campos Padilla Tobías Monge Cerdas Blas Ulloa García Juan Abarca Amador Angelino Hidalgo Herrera Enrique Ureña Garro Ramón Morales Cerdas Inocenie Solano Prado Rafael Morales Vega Artiuro Monge Ortega

LA LEGUA DE ASERRI

Ramón Ureña Fernáudez
Teodoro Fernández Garro
Luis Cerdas Fonseca
Rafael Cordero Gutiérrez
Pélix Cordero
Claudio Calderón Badilla
Leonso Corella Padilla
Marcos Picado Valverde
Rafael Cordero Ureña
Isidro Campos Arias
Juan Arias Ramírez
Maximino Vargas Padilla
Juan Masis Masís
Ramón Campos Valverde
Aniceto Piedra Meza
Piedades Garbanzo Salazar
German Arias Meza
Ramón Valverde Durán
Ariuro Fernández Ureña
Manuel Fernández Ternández
Crisióbal Bonilla Fernández
Alonso Ulmaña Ureña
José Valverde Rojas
Manuel Durán Bonilla
Napoleón Fernández Fernández
Jernández Fernández
Jernández
Jernández Fernández
Jernández
Jern Ramón Ureña Fernández

Repoieón Fernández Fernández
Julián Umaña Arias
Rafael Ureña Garro
Juan Cerdas Fallas
Bernardino Cerdas Fonsea
Albiol Fonseca Celderón
Celestino Camacho Fallas
Fermín Calderón Mora
Benjamin Piedra Meza
Rafael Cordero Uneña
Manuel Campos Jiménez
Oroniel Campos Jiménez
Oroniel Campos Valverde
Camilo Masís Durán
losé León Ortiz Flores
Jacinto Padilla García
Belarmino Díaz Ulloa
Nicolás Arias Meza
Ramón Arias Meza
Gracillano Cruz Corrales
Juan Fernández Fernández
Juan Fernández Fernández
Juan Fernández Fernández
Juan Piedades Garbanzo Salazar
José Mora Ulloa
Guillermo Bonilla Brenes
José Mora Ulloa
Guillermo Bonilla Brenes
José Camacho Valverde
Rafael Portuguez Mena
Teófilo Ureña Aguilar
Gabriel Roias Quesada
Miguel Rojas Sánchez
Apolonio Rojas Quesada
Antonio Masís Díaz
Casimiro Picado Navarro
Pedro Durán Jiménez
Didimo Jiménez Valverde
Bernardo Calderón Fonseca
David Fallas Cruz
Pedro Camacho Arias
Ramón Portuguez Abarca
Benjamín Rojas Quesada
Juan León Ullate
Rafael Rojas Quesada
José Me, Portuguez Mena
Pedro Ortiz
Fidelino Picado Navarro
Jaime Mena Ulmaña
Rojas Quesada
José Me, Portuguez Mena
Pedro Ortiz
Fidelino Picado Navarro
Jaime Mena Ulmaña
Bilseo Cordero Valverde
Juan Fonseca Fallas
Manuel Navarro Ulmaña
Eloy García López

DISTRITO DE LA LEGUA DE ASERRI

Presidentes Honorarios

Juan Policarpo Camacho Aureliano Fallas Cruz Eliseo Fallas Cruz Gabriel Umaña Ureña Rosendo Fernández Garro Juan Durán Piedra Elíras Cordero Campos Pairocínio Umaña Ureña Ramón Rojas Retana Delfín Fonseca Calderón Ignacio Fernández García Federico Bonilla Fernández Urbino Mora Cerdas Luis Corelle Durán Miguel Cordero Campos Teófilo Ureña Corrales

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

# nformación Extranjera

LONDRES, 24. — Se sabe q' a pesav de la tirantez de relaciones anglo-rusas, el Soviet se ha dirigido a algumos bancos británicos en solicitud de fondos para la construcción de un nuevo siste ma de depósitos petroleros en Baku.

Los comunistas afirman de nuevo la culpabilidad de Rockefeller

NUEVA YORK, 24. — Los co-munistas, en un manificato lanza do hoy aqui, afirman que John D. Rockefeller hijo si es responsable de los sucesos de Colorado, debi-do a su intervención en ellos por medio de las compañías mineras

Terrible explosión en Canada.

CALGARY, 24. — Cinco hom-res seriamente heridos, y dos mu nachos sufrieron grayes quema ebachos sufrieron graves quema duras, en una explosión ocurrida en un pozo petrolero en Turner Valley, distrito de la provincia de Alberta, originada por el incendio de un tanque conteniendo tres millones de piés cúbicos de gas.

Nuevos arrestos y condenas de co munistas en Salónica.

SALONICA, 24. — Las autorida es han arrestado a otros elemen no comunistas complicados en i compiot para volar el consulta-o yugoeslavo y el banco franco-servio. Dichos comunistas serán ondenados a muerte y ejecuta-os próximamente.

La candidatura del gobernador

Smith
WASHINGTON, 24. — Los úl
timos nformes políticos dicen q'
la candidatura presidencial del
Gobernador de Núeva York Alfredo Smith continúa ganando te

TELEFONO 1033

PROPERTY OF THE PERSON NAMED IN COLUMN TWO

SAN FRANCISCO, 24. — Un guardián fué muerto, otro se encuentra agonizando y otro más también seciamente herido en una pierna, como resultado de la sublevación de mil doscientos pri sioneros en la penitenciaria de Fóssom del estado de Calfornia. El movimiento de rebellón pudo ser controlado a tiempo por las autoridades. Se origino en el momento en que se daba una exhibición cinematográfica a los pre

momento en que se uana una ex-hibición cinematográfica a los pre Litvinoff llegó a Berlin de paso para Ginebra

BERLIN, 24. — El ministro del exterior del Soviet Litvinoff (lego hoy aquí en camino bacia Giaebra con el objeto de asistir a la Conferencia del desarme y decla ró que intenta adherirse a cualquier tratado que sea realmente capaz de obligar al mundo al desarme completo.

El Capitán Giles no ha podido al fin salir do .California en su vuelo a .Honolulú,, .debido al mal tiempo.

SAN FRANCISCO, 24. — Con sus sotenedores financieros de De troit urgiéndole la realización de su vuelo, en vez de buscar los "placeres" de una publicidad gra tuita, y los empleados de la oficina metercólogica amunciándole que el tiempó continúa malo sin esperanzas de que mejore promoto. el Capitán Frederick A. Giles, aviador británico, se foncuetra de to, el Capitan Frederick A. Giles, aviador británico, se ocueutra de regreso en ésta haciendo planes para iniciar de nuevo su vuelo trans-Pacífico tan pronto como sea posible, en un intento de veri ficar el raid California Nueva Zo

LA EMPRESA DE OUEBRADORES DE PIEDRA

- DE FRANCISCO IIMENEZ ORTIZ -

Avisa a sus cliente que los pedidos de piedra quebrada, han de hacerse directamente en la

Detrás de la Dolorosa |-

GRAN FABRICA DE

KOVNO, 24. — Debido al agu do estado de tirantez a que han flegado las relaciones entre Polonía y Lituaria, debido a los úl timos incidentes originados por la negativa polaca de entregar Vilna a Lituaria, el gobierno lituano ha dado orden al ejército de estar preparado para repeler en cualquier momento el ataque de los polacos, pues se cree inmi nente la declaración de la guerra. Han llegado a un periodo álgido

las dificultades entre Lituania

RIGA, 24. — Las dificultades entre Lituania y Polonia, origina das por la ocupación de Vilna por los polacos, han ilegado a un periodo algido.

Se sabe que el Mariscat Pilsuds lo, ha tenido durante el día de hoy numerosas conferencias con el gabinete polaco, para decidir la actitud que Polonia deba tomar en este caso.

El Ministro de Relaciones Rumano también enfermo

BUCAREST, 24.—El ministro de relaciones exteriores, Titules-cu, se encuentra enfermo de penu monia.

Nuevos aeroplanos para el gobier-no mexicano.

MEXICO, 24. — A principlos de diciembre entrante llegarán a está los aeroplanos que el gobierno ha adquirido de fábricas ingle sas y que son los últimos modelos de máquinas aéreas.

Visita del Gral. Obregón a Tolu-

ca MEXICO, 24. — Se hacen gran des preparativos para el recibi-miento que se tributará-en Tolu-ca al general Obregón, quien irá a dicha lugar próximamente.

MOSAICOS

APARTADO#887

CINCINATI, 24. — El episodio final del proceso contra George Remus, el "vey de los contrabandis tas" se desarrollará el lunes próximo, con la declaración de la principal testigo Ruth Remus.

Mr. Remus está procesado por el asesimato de su esposa y para salvarle se le ha declarado loco.

Mr. Snyder y Judd Gray apelarán de nuevo ante la Corte

NUEVA YORK, 24. — Un nue vo movimiento para salvar a Judd Gray de la silla eléctrica ha sido revelado por su abogado, que a-nuncia que apelará de nuevo ante la corte suprema y que lo mismo hará la señora Snyder.

Recibimiento de un catedrático español en México

MEXICO, 24. — La Universidad Nacional recibirá hoy en sesión solemns al distinguido catedrático español Dr. don José Casals Gil, que acaba de llegar a és ta para dar un curso de química, y que eptregará en dicho acto el unesaje de salutación que trae de la Universidad de Madrid.

a celebración del Thanksgiven en la Casa Blanca

WASHINGTON, 24. — El Pre-sidente Coolidge y su familia cumplierou la tradicional fiesta del Thanksgiven, asistiendo a la iglesia, comiendo pavo y recibien do al público en la Casa Blanca.

WASHINGTON, 24. — La Cá-lara de Comercio Federal anunmara de Comercio Federal anun-cia que el noventa y uno por cien to de sus miembros aprueba la re ducción de impuestos de cuatro-cientos millones y abogan porque sea solicitada al Congreso.

Coolidge se declara en su mensa-je anual opuesto a la indepen-dencia de las Filipinas

WASHINGTON, 24. — El Pre-sidente Coolidge está actualmen-te terminando su mensaje anual en el cual, según se tiene enten-dido, se declara opiesto a la in-dependencia de las Filipinas.

Un cuantioso donativo patriótico

JOHANNESBURG, 24. — Mes. Reid, recientemente fallecida, ha dejado una suma de treinticinco mil libras exterlinas para el foi-do de la Liga de Servicio del Imperio Británico.

En Francia se da como un hecho el retorno del Principe Carol a Rumania,

PARIS, 24. — Se sabe que, como consecuencia de la muerte del
Premier Bratiano de Ramanfa,
han estado a viestar al Principe
Carol, en su castillo de Normandia, numerosos presonajes rumanos. dándose como seguro el próximo retorno a su país del ex
Principe heredero, y su reconcilaliación con su madre, la reina Ma
ria, lo que significa que asumirá
la regencia próximamente en
nombre de su hijo Miguel.

BUCAREST, 24. — Lionel Bra-tiano, Premier rumano, general-mente conocido como el "Rey sin corona" de Rimania, falleció hoy aqui, a los sesenta y cuatro años de edad, y de resultas de una complicación cuyo origen fue u-na operación con el fin de exti-padre un abceso en la garganta.

Un barco fué seriamente dañado cerca de las costas americanas del Atlántico. WASHINGTON, 24. — El barco de carga japonés "TEMPAISAN MARU fué seriamente averiado y arrojado a la costa certa de Long Sandy por una tempestad hoy.

BUCAREST, 24. — La muerte del Premier Bratiano ha causado scisación en todo el país. El Con sejo de la Regencia-ha nombrado para reemplazarle a su proplo her mano, Vintilla Bratiano, de quien se dice que es más inteligente por ol a mismo tiempo más determi nado que el extinto.

La muerte de Bratiano permitirá el regreso del principo Carol, y se dice que este asumirá la regencia.

BUCAREST, 24. — Con la muer te de Bratiano, se cree que el Principe Carol pueda regresar al país, y asumir la regencia en nom bre de su pequeño hijo, el rey Mi

guel.

En estos momentos hay comple ta tranquilidad en todo el país, pero las autoridades han tomado medidas en previsión de tuturos desórdenes.

l aviador británico Cobham sa-lió ayer de Corsega para Malta

Ajaccio, 24. — El aviador in-glés Sir Allan Cobham sallo hoy rumbo a Malta, habiendo sido ob jeto de grandes agasajos por par te del público y las autoridades.

BUCAREST, 24. — Debido a un envenamiento de la sangre, y después de habérsele practicado tres operaciones, falleció hoy aqui el Premier Bratiano, distinguido estadista rumano, que por un lar go período de tiempo ha ejercido una influencia notable en el manejo de los destinos nacionales.

Conferencia en Paris de petroleros interesados en la industra rusa.

rusa.

PARIS, 24 — En la conferencla de petroleros propietarlos
de pozos en Ruisa, se resolvió pro
testar contra el proyecto de ciertos capitalistas británicos y americanos de comprar las concesiones hechas por el Soviet para la
explotación de pozos petroleros
en territorio ruso.

WASHINGTON, 24. — El Contralmirante Willian H. Billard, presidente de la Comisión Pede ral de Radio, falleció hoy en su residenció aqui, Había sido nymbrado en dicho cargo por el presidente Coolidge en el mes de Marzo de este año, Sirvió en la marina deset 1828 hasta 1922. en que se retiró. Estuvo en su oficina hasta la tarde de ayer, y se preparaba para una operación q' le iba a ser praticada dentro de cos semanas, cuando felloció, según se ha informado, debido a la alta presión de la sangre.

#### Tanques de Hierro Vacíos

Capacidad 100 galones

Tijeretas, Colchones, Hierro para techos, Hierro imitación Tablilla, Canoas, Tubos, encontrará a precios baratos en el antiguo local

Contiguo a La Proveedora (Mercado)

## LA INDIA

Alambre para cerca Afrecho de Trigo Avena para bestias

Eduardo L. Fernández

# Partido Republicano

A nuestros copartidarios y amigos, se les avisa que la Oficina del Censo ha sido trasladada del local del Club a la casa del Candidato Lic. don Carlos Ma. Jiménez, y está a la orden de los partidarios para todo lo relativo a inscripción de sufragantes.

Instrucciones, certificaciones, fórmulas y datos, serán dados inmediatamente a los partidarios.

Entenderse directamente con el Jefe de la Oficina Lic. don Victor Vargas Quesada, durante todo el dia.

Para estos asuntos, pueden los republicanos pasar directamente a las oficinas del segundo piso de la casa del Candidato.

San José, Noviembre de 1927.

La mejor póliza de vida es una CERVEZA

🛂 එය එයේ සම්පත්සන් සම්පත්සන් සම්පත්සන් සම්පත්සන් සම්පත්සන් සම්පත්සන් සම්පත්සන් සම්පත්සන් සම සම්පත්සන් සම සම 🖾